
 

 

 

 

 

 

第 38回体育祭 

校長 鈴木 博道 

 

 ９月 22日（金）に第 38回体育祭を実施いたしました。雨雲の状態がたいへん気がかりでしたが、

予定のプログラムを無事に最後まで行うことができました。 

 今年度の体育祭のスローガンは「熱血魂～根性を見せろ～」でした。生徒たちはその合言葉どおり

にどの種目においても全力で取り組んでおり、観ていてとても清々しい気持ちになりました。誰もが

順位に関係なく最後まで力の限り頑張っている姿に胸が熱くなりました。 

応援席では頑張っている仲間を精一杯応援したり、戻ってきた仲間を皆で称えたりする姿がありま

した。また、準備や運営など係活動も率先して行っており素晴らしかったです。種目に参加する人、

それを支える人、応援する人、全員で創りあげる一体感が感じられた体育祭でした。 

本年度は保護者の方だけでなく、学校・家庭・地域協働事業役員や部活動指導員の方々もご招待で

き、盛大で温かな声援をいただきました。また、ＰＴＡ役員の皆さまにも受付や接待などの仕事で多

大なる支援をいただき、感謝に堪えません。 

準備や運営に関わった体育祭実行委員会や生徒会・専門委員会、部活動所属の生徒の皆さん、そし

て最後の体育祭を自ら模範となって全体を導いてくれた３年生の皆さん、本当にお疲れさまでした。 

 

体育祭を振り返って 

 

 みなさん体育祭お疲れさまでした。体育祭の練習の成果を発揮することはできたでしょうか。皆さ

んの全力で競技に取り組む姿や応援で盛り上げようとする姿を見て、今年度のスローガン「熱血魂～

根性を見せろ～」のような全力で熱い体育祭にすることができたと思いました。また、予定の時間と

ずれることなくスケジュール通りに進行をすることができました。ご協力ありがとうございました。

3年生は最後の体育祭ですが、最高の思い出をつくることはできましたか。勝敗にとらわれずみんな

が笑顔であったことに私は最高の思い出をつくることができたと感じました。そして終わった後「楽

しかった」「最高だった」の声がとても多く、成功することができたと思いました。１・２年生は今回

の経験を生かして、来年も素晴らしい体育祭にしてください。 

 

体育祭実行委員長 渡邊 蓮（3年 2組） 

南戸塚中だより９月号 
令和５年９月 26日 



 

クリーンアップ南戸塚 

 

９月５日（火）の放課後、福祉委員会と生徒会本部役員他ボランティアの

生徒たちが、PTA役員や地域の方々と共に学校周辺や公園などの地域清掃を

行いました。残暑厳しい中でしたが、生徒たちは皆で協力しながら張り切っ

て取り組んでくれました。この活動は学校・家庭・地域協働事業

の一環としての取組で、当日は総勢 52名が参加しました。 

 

南 秋 祭 

 

 ９月24日（日）、南戸塚地域ケアプラザにおいて４年ぶりとなる南秋祭が開催されました。ステー

ジでは吹奏楽部の皆さんの演奏や子之神神社囃子連に所属する生徒によるお囃子が披露されました。ま

た、駐車場会場では当てくじやストラックアウトなどの催しに福祉委員会の生徒がボランティアとして

参加していました。新型コロナによる制限が解除されて様々なイベントが再開されています。生徒の地

域での活躍の場は今後ますます拡がっていくことでしょう。 

 

後 期 教 育 実 習 

 

 ９月25日（月）から鈴木礁太さん（社会科）と古川悠航さん（技術科）の教育実

習が始まりました。前期に養護教諭の実習や自然教室に参加した工藤夕莉さんは先週

から保健体育科で一足早くいらしています。よろしくお願いします。 

 

★９月25日から2週間、教育実習をさせて頂くことになりました、古川悠航と申します。私は6年前の

ナントツ卒業生で、再びこの学校で学ぶ機会を頂くことができて大変嬉しいです。大学ではヨット部に

所属していて、休みの日はほぼ海の上にいます。ゲームも大好きで、eスポーツの選手としても活動し

ています。ゲームやスポーツが好きな方は是非話しかけて下さい。（上写真左） 

★教育実習生の鈴木礁太です！自分自身、出身は日限山中学校ですが、今回この南戸塚中学校にお世話

になることになりました。中学時代はサッカー部に所属していました！今はサッカー以外にも野球をプ

レーしています！とにかく体を動かすことが大好きです。２週間の短い間ですが、みなさんと色んなお

話ができることを楽しみにしています！（上写真右） 

★日本体育大学から来ました工藤夕莉です！６月にも養護教諭の実習生としてお世話に

なりましたが、今回は保健体育科の実習生として頑張ります！私は中学時代ソフトテニス

部に所属していました。みなさんのことも知りたいのでたくさんお話ししていけたら嬉し

いです！残り２週間よろしくお願いします。 


